

emotion Spa Magazine

🇫🇷 N°23 - Automne / Autumn 2010

🇬🇧 Bilingue / Bilingual

➤ **CONCEPT / CONCEPT**

BE BY, naissance
d'un concept éco-responsable
*BE BY, the birth
of an eco-responsible concept* **p.44**

➤ **TENDANCES / TRENDS**

Le Spa en eau minérale
Mineral Water Spa **p.62**

DOSSIER / REPORT

LES CHIFFRES DU SPA
EN FRANCE
*SPA FIGURES
IN FRANCE* **p.74**

SPECIAL
CRÉATION SPA
Spa creation

ISSN 1779 - 9929 - 15€

www.emotionspa-mag.com

L'INSTANT 2MOSS la version luxe et bio de la chevelure

Grand moment de délice chez 2Moss, dans un lieu dédié uniquement à la beauté des cheveux et au bien-être du cuir chevelu. Les rituels de soins se succèdent entrecoupés de longs et divins massages du crâne et des épaules, le tout dans une pénombre propice à l'abandon et à la pleine relaxation. Tous les produits créés par 2Moss sont certifiés biologiques, ce qui oxygène et ravive la chevelure d'autant plus – en bio pas besoin de faire de shampooing tous les jours grâce au ré-équilibre naturel du cuir chevelu. Mention spéciale au Soin Hydratant à la texture ludique élastique (un exploit pour du bio!) et à la Crème de Jour qui pourrait tout aussi bien convenir pour le soin visage, à appliquer chaque matin sur cheveux secs. Les accessoires ne sont pas en reste avec des brosses massantes à picots souples et des "éco bijoux de tête" brésilien à base d'or végétal, perles et plumes de toute beauté (en distribution). A noter : le lieu classé que la fondatrice a harmonisé avec de beaux meubles de récupération, qui forme une douce synergie de pierre blanche et bois cèrused. On repart toute légère et aérienne, la tête dans les étoiles! **P.B.**

L'instant Essentiel 20mn, 30 euros / L'instant Absolu 60mn, 90 euros

THE 2MOSS MOMENT a special treat for the hair

Experience an intense moment of pleasure at 2Moss, in a space dedicated exclusively to beautiful hair and the wellbeing of the scalp. Treatment rituals succeed each other, interspersed with long and delightful scalp and shoulder massages, performed in a soft light that makes one feel cared-for and completely relaxed. All the products created by 2Moss have been certified organic, and thus oxygenate and revitalize the hair even better – with the use of organics, one does not need to shampoo daily, as the pH balance of the scalp is restored naturally. The Soin Hydratant (Moisturizing Treatment) deserves special mention with its amusing elastic texture (quite a feat for organic!), as also the Crème du Jour (Day Cream) to be used daily on dry hair, and which is also suitable for the face. Accessories are not forgotten, with soft-bristle massage brushes, and Brazilian "eco hair jewelry" based on vegetal gold, beads and feathers, that are really beautiful (in retail). Also worth noting is this classified site, which has been coordinated by its creator with beautiful recycled furniture, in a harmonious blend of white stone and limed wood. One leaves feeling as light as a feather – head among the stars! **P.B.**

L'instant Essentiel:
20 min., 30 Euros
L'instant Absolu:
60 min., 90 Euros

www.2moss.fr



BY G5
Cellutec®

GOOD VIBRATION

“Une nouvelle
approche du soin

30
minutes
d'efficacité

30
minutes
de plaisir

EUROPEAN
SPA

BEYOND
BEAUTY
PARIS

Présent au Beyond B
Paris du 12 au 15 sept
Porte de Vers
Stand

GOOD VIBRATION
info@G5cellu